



たかはし くみ
高橋 久美さん
(石鳥谷町新堀)



ふじわら まさとし
藤原 雅俊さん
(桜木町)

風を呼び込む街

「若い人たちが少なくて」という声はよく聞くが、今後を担う年代が何人いるかはもう市町村の財政、すなわち、住む者の生活に直結してくる。その危機感はどこくらい浸透しているだろうか。誰かがどうにかしてくれるだろう、ではもう間に合わない。昔はよかった、の次は、じゃあ今の問題はどうか取り組むかと続けなければ何も変わらない。若者にこうあるべき論を言うよ

りも、どんな街なら、そこに住んで暮らしたいと思うかもっと個々のレベルで耳を傾ける意識の底上げが重要だ。実際、人口が増えている市町村の特徴は、地域内外で活躍している人や違う価値観に対して食欲に学ぶとする住民の活動が見える。セミナーや講演会を小さな単位でも企画、参加してイーハトーブの街は風通しが良いと感じる土壌が必要であると考える。

地域全体での子育て協力へ

子育てする中でそれぞれの家族形態の多様化もあり、親同士の関係性が希薄になってきている中、遊びに行つた先の連絡先もわからずにお互い気を使つてしまふことがありません。そんな中でも安心して子どもたちが集まって遊べる環境を整備していただけたらなと感じます。子どもたちだけで気軽に遊ばせていても、心配しなくて大丈夫な環境があれば、忙しい現

代の子育て世代にとって負担の軽減に繋がりが気持ちにゆとりが生まれると思います。例えば登校時のパトロールボランティアの方々のような地域全体での見守りを休日の公園に活用することで子育て世代と地域住民の交流へ発展も期待できます。子育ての大変さを地域の皆で分け合うことで風通しの良い地域社会の形成をお願いしたいと思ひます。

議会傍聴にぜひお越しを！

【6月定例会】

本会議の傍聴に訪れた方の延べ人数 54人

【9月定例会】

決定次第、ホームページでお知らせします。

詳しい日程は、議会事務局までお問い合わせいただくか市議会のホームページをご覧ください。

議会事務局 ☎24-2111 (内線310)

議会中継もスマホ・PC で視聴できます！

議会を傍聴に来られない方は、お持ちのスマートフォン・タブレットやパソコンでも視聴ができます。

また、えふえむ花巻 では後日、録音した本会議の音声を放送しています。

編集後記

現在の広報広聴特別委員会による「はなまき市議会だより・花の風」の編集作業も今号が最後となりました。これまで、市民の皆様が手に取りやすく分かりやすいようにと考え、先進地視察や研修会での成果をレイアウトや特集記事などに生かしてきましたし、政務活動費の執行状況を掲載するなどにも取り組みました。今期は議会報告会もこの委員会が主催し「開かれた議会」に向けた議会改革の役割も担ってきたと思ひています。今後も新たな委員で作る新しい「花の風」にご期待ください。

(瀬川義光)

【広報広聴特別委員会】

- | | |
|------|--------|
| 委員長 | 高橋 勤 |
| 副委員長 | 阿部 一男 |
| 委員 | 菅原 ゆかり |
| 委員 | 高橋 修 |
| 委員 | 瀬川 義光 |
| 委員 | 藤原 伸 |
| 委員 | 藤井 英子 |
| 委員 | 櫻井 肇 |
| 委員 | 近村 晴男 |



古紙を配合した再生紙を使用しています